

1/10

令和2年度 高山村成人式を開催

令和3年1月10日(日)に、令和2年度高山村成人式を高山村民体育館において挙行いたしました。

今年度の成人式の対象者は52名で、当日は34名が出席しました。

式典では、後藤村長の式辞の後に、来賓の方からの心温まる祝辞や、中学生当時の担任の先生方からの激励のメッセージをいただきました。



新成人を代表して、山崎大夢さんが「これからは、大人としての自覚と責任をもち、自己の研鑽を重ね、社会に貢献できる存在になれるよう努力して参ります。」と感謝の言葉とともに新成人としての抱負を述べられました。

新成人の皆様、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。心からお祝い申し上げます。今後の更なるご活躍を祈念いたします。

高山村教育委員会

高山幼稚園

雪遊び

寒さが厳しい冬ですが、子どもたちは季節折々の遊びを楽しんでいます。先月はソリやかまくら作りなど雪を存分に楽しんでいました。ご家庭で上着や手袋、長靴、着替えなどを準備していただいたのおかげです。



保育実習

毎年、中学3年生が来園して保育実習を行っています。今年はコロナ禍で来園できませんでしたが、スカイプを活用して交流をしました。中学生が手袋を使って創作物語を演じてくれました。幼稚園生は歓声を上げたり、拍手を送ったり、楽しい交流となりました。



12/22

高山村保育所 クリスマス会

令和2年12月22日(火)に保育所にサンタクロースがやってきました。

白いおひげの真っ赤な服を着たサンタさんは、ひよこぐみ、りすぐみ、うさぎぐみの各保育室を回って子ども達一人ひとりにプレゼントを手渡してくれました。サンタさんと一緒に記念写真を撮ったり、サンタさんに歌のプレゼントをしたりと楽しい時間を過ごすことができました。

最後に「また、来年も来るね!」と約束して、サンタさんは北の国へ帰って行きました。

